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Abstract (en)
[origin: US4420763A] A device is provided comprising a printing head for printing a sheet, a rotary motor, and transmission means transforming the
rotary movement generated by the motor, on the one hand into a reciprocating rectilinear movement driving the printing head and, on the other hand
into a movement driving the printing sheet in synchronism with the reciprocating movement of the printing head.

Abstract (fr)
La présente invention concerne les dispositifs électro-mécaniques d'impression pour imprimantes du type série-parallèle. Le dispositif comporte une
tête d'impression (1) destinée à imprimer une feuille (3), un moteur rotatif (4), et des éléments de transmission transformant le mouvement rotatif
généré par le moteur (4), d'une part en un mouvement alternatif rectiligne animant la tête d'impression (1), et d'autre part en un mouvement animant
la feuille d'impression (2) en synchronisme avec le mouvement alternatif de la tête d'impression (1). Application aux télécopieurs.
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